



APLICACIÓN DE FICHA CLAP ENTRE MENORES PROVOCÓ MALESTAR.

Cuestionario provocó malestar en apoderados de colegio de Llole

Lo que partió como una jornada de educación sexual a través del cuestionario Clap del Ministerio de Salud, en este caso dirigido a alumnos del quinto año básico, en la comunidad educativa del Colegio España, en Llole, comuna de San Antonio hace unos días, terminó por encender una polémica.

A tal punto, que los

apoderados de dicho establecimiento reaccionaron con estupor e indignación. El hecho conmocionó a los menores, muchos de los cuales denunciaron en sus casas la incomodidad, vergüenza e incluso miedo al ser sometidos a preguntas de índole sexual.

De acuerdo a los apoderados, lo que se inició como un operativo de talla y

peso, del que no habrían sido avisados, derivó en un incómodo cuestionario sobre suicidio, agresiones sexuales y relaciones sexuales. Entre las consultas, hubo sobre "tendencia a suicidarse", "si ellos habían cometido algún abuso sexual" y "si habían tenido relaciones sexuales".

De acuerdo a El Líder de San Antonio, Verónica

Jería, madre de uno de los niños, junto a otros apoderados, puso una denuncia ante la PDI por una eventual vulneración a los derechos de los menores.

La ficha Clap es un programa del Minsal que se aplica a niños y adolescentes de 10 a 19 años, y que evalúa la situación psicomocional y el desarrollo sexual, entre otros ítem. 🗨️